
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       ＨＰアドレス http://www.kita9.ed.jp/kirigaoka-j/ 

＜校訓＞ 

「自主」自ら学び正しい行動ができる生徒 

                      「明朗」明るくあいさつできる元気な生徒 

                      「努力」くじけず目標に向かって頑張る生徒 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（さあ、いよいよ出発だ！） （受け入れ農家の方と対面） （さっそく作業開始！） 

 

 

 

 

 

 

 

 （もっと腰をいれて！） （私たちの田植え姿いかが？）（やっぱ田植えはこうでしょ！） 

 

 

 

 

 

 

 

 （調理は得意のはず？）   （牧場では動物とふれあい） （お茶のお点前も体験） 

【生徒感想文】（2の６ 生田雛子）農泊を通して学んだことは、農業をしている方は苦しいこ

とやつらいことがあっても、工夫をしながら農業をやっているのだということです。二日目の

午前中、近所の農家の方と一緒に小さな畑に 20本ずつくらい竹で作った支柱を刺していきま

した。最初は何をすればいいのかわからなかったけど、だんだん感覚を覚えてきて、暑くてき

つかったけど全部終わった時にはすごく達成感がありました。農家の方は毎年こんなにきつい

作業をしているのかと思うと、毎日当たり前に食べている食べ物も、たくさんの人の苦労のお

かげでできているから、私たちは感謝して食べないといけないと改めて思うことができました。

（中略）三日間、大きな仕事はできなかったけれど、少しでも力になれていたらうれしいです。

農泊は、農業はもちろん他にもたくさんのことを学ぶことができました。 

北九州市立霧丘中学校 学校通信 

われら若者 ＮＯ，２９ 

平成２７年６月２６日 校長 篠崎政義 



 

 

 

 

 

昨年同様「何事にも頑張る学年！」のスローガンのもと、勉強・部活動を頑張っていま

す。一年生の時に実施した「ふれあい合宿」では、様々なプログラムを班やクラス、学年

で協力する場面が多く見られ、「お世辞抜きで一番よかった学校」というお褒めの言葉をい

ただきました。ほかにも体育大会、文化学習発表会、門司港班別オリエンテーリングなど

でも、意欲的に活動を行いました。 

 今年度は、６月に農村民泊体験学習、三学期には修学旅行の前段階として、福岡市班別

研修を予定しています。今後も頑張る姿をたくさん見られることを期待しています。また、

学年目標として、「決まりを守る」「授業大切にする」「第一印象を大切にする」「嘘をつか

ない」「提出期限を守る」という五つの目標を設定しています。これは学校生活だけでなく、

社会に出ても大切なことです。将来、高校生活や社会生活で困らないよう、今のうちにし

っかり身につけてほしいと思います。 

 

きりがおか日誌     － 霧丘中学校の行事や日常生活の話題です － 

 

１ 1年に一度の生徒総会を開催  いじめ追放のための特別決議 採択しました！ 

              去る 6月 5日（金）の午後、体育館において、1年に 1度 

の生徒総会を開催しました。各専門委員会の年間計画や要望事

項に加え、今年は「霧丘中学校からいじめを追放しよう！」と

いうことで、いじめをなくすための特別決議案を全員一致で採

択しました。また、そのための取組として、あらゆる学校生活

の場面で笑顔を意識しようと、生徒会執行部から「プラス笑顔 

キャンペーン」についての説明がありました。 

２ 霧丘校区のふれあいエコまつりで 平松海翔くんが発表！ 

 6月 14日（日）霧丘市民センターでは、地域ぐるみで 

環境問題を考えようと、恒例となった「エコまつり」が開催 

されました。その中で、1年 5組の平松海翔君の書いた環境 

作文が優秀として表彰されました。その後、会場を埋めた地 

域の方々の前で、平松君が、「自分にもできるエコの取組を」 

と訴え、たくさんの拍手をいただきました。 

３ 中体連区内大会の開幕を飾る陸上部 男子連覇 女子準優勝の好成績！ 

 部活動生徒にとっては、中体連夏の大会は 1年間の、いや部活動生活の集大成です。そ

の中体連夏の区内大会が、6月 13日（土）14日（日）戸畑区鞘ヶ谷陸上競技場で開催

された陸上競技大会を皮切りに、いよいよスタートしました。陸上部は、多くの出場選手

が自己記録を更新する中、男子は昨年に引き続き優勝、女子は準優勝に輝きました。実に

すばらしい成績です。これから順次開催される各部の大会に弾みがつきそうです。 

 


